
Auf Anfrage von Bündnis 90/Die Grünen und Frau Stadträtin Bayer-Tersch 

berichteten Ausschussvorsitzender und Referent IV über den Sachstand. 

 


